

Communiqué

Le 8 mai 1995

N° 88

RÉUNION ENTRE LE MINISTRE OUELLET ET LES MINISTRES DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE L'ASEAN À VANCOUVER

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui qu'il rencontrera à Vancouver, du 9 au 11 mai, les ministres des Affaires étrangères des six pays membres de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ASEAN) pour des consultations en vue du Sommet du G-7. Le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. Raymond Chan, prendra également part à cette réunion.

« Les pays de l'ASEAN prennent de plus en plus d'importance dans les affaires internationales et constituent les marchés clés de l'avenir. Je me réjouis à l'idée de pouvoir discuter de dossiers qui revêtent une importance globale tant pour les pays du G-7 que pour les nations du Sud-Est asiatique », a déclaré M. Ouellet.

C'est à la Conférence post-ministérielle de l'ASEAN, qui s'est tenue à Bangkok en juillet dernier, que le ministre Ouellet a invité ses homologues de l'ASEAN à venir au Canada pour des consultations qui se tiendraient avant le Sommet d'Halifax. Le but de la réunion de Vancouver est d'échanger, en prévision du Sommet, des idées sur de nombreuses questions politiques et économiques d'intérêt mutuel.

Les pays de l'ASEAN seront représentés à Vancouver par Son Altesse Royale le Prince Haji Mohamed Bolkiah, ministre des Affaires étrangères du Brunéi Darussalam; Son Excellence Ali Alatas, ministre des Affaires étrangères de l'Indonésie; Son Excellence Datuk Abdullah bin Haji Ahmad Badawi, ministre des Affaires étrangères de la Malaisie; Son Excellence Lim Hng Kiang, deuxième ministre des Affaires étrangères de Singapour; Son Excellence le docteur Krasae Chanawongse, ministre des Affaires étrangères de la Thaïlande; et Son Excellence Rudolfo Severino, sous-secrétaire des Affaires étrangères des Philippines. Le secrétaire général de l'ASEAN, Son Excellence Dato' Ajit Singh, participera aussi aux consultations.



Depuis qu'il est devenu un « partenaire de dialogue privilégié » de l'ASEAN en 1977, le Canada a participé à la Conférence annuelle post-ministérielle, qui se tient après la réunion des ministres de l'ASEAN et qui offre l'occasion d'échanger des idées sur des dossiers présentant un intérêt régional ou mondial. La réunion post-ministérielle de 1995 aura lieu au Brunéi en août.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874